RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona re-5914 ferente al cancurso-oposición libre para proveer 27 plazas de Profesor de la Orquesta Municipal (11 de violin, cuatro de viola, tres de violoncelo, cuatro de contrabajo, tres de trompa, una de oboe y una de trombón).

Han sido admitidos a tomar parte en el concurso-oposición de referencia los siguientes aspirantes:

- D. Luis Almirall Doménech.
- José María Alpiste Pérez.
- Enrique Andréu Peris. Manuel Barea Cervera. Antonio Benlloch Vázquez.
- José Juan Biendicho Ferro.
- Raimundo Boix Sala. Juan Antonio Bou Vallverdú.
- D.

- Pedro Busquets Mensa. Pedro Carbonell Riera. José Casasús Gotor. D
- Joaquín Alvaro Celada Alvarez.
- José Clavé Trébol. Pedro Charles Pradas.
- D. Juan Farell Brosa.
- D

- D
- Juan Farell Brosa.
 Carmelo Fernández Largo.
 Asunción Flaqué Roméu.
 Francisco Fleta Polo.
 Eduardo Font Virgili.
 José García Enguidanos.
 Juan Manuel Gómez Gómez.
 José María Guasch Padró.
 Jordi Jené Salleras.
 Boberto Juliá Soriano.

- Roberto Julia Soriano.
- José Francisco Marco Ramos. Miguel Martí Guardia.
- Joaquín María Melara Luque.
- Juan Olivé Alargé.
- Rafael Ortiz Alfonso. Juan Palet Dalmases. Miguel Perales Altés.

- Luis Sedó Jornet. Pere Serra Roméu D.

- Mercedes Serrat Borrás. Alberto Torréns Soler. Ricardo Viladesau Caner.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Manuel Font Altaba, rrimer Teniente de Al-

calde.
Secretario: El de la Corporación, don Jorge Baulies Cortal, y como sustituto, el Oficial Mayor, don José Balcells Junyent.
Vocales: Don Juan Pich Santasusana, Director del Conservatorio Superior Municipal de Música; don Angel César Gil Rodríguez, y como suplente, don Martín A. Pagonabarraga Garro, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Antonio Ros Marbá, representante del Profesorado Oficial del Estado.

De no formularse reclamaciones, se convoca a los aspirantes admitidos para realizar el primer ejercicio de la oposición, previsto en el número 1 de la base séptima de la convocatoria, que se celebrará el 28 de marzo de 1977, a las diez horas, en el Conservatorio Superior Municipal de Música, sito en calle Bruch, número 100.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en las bases cuarta y octava de la convocatoria y en los artículos 5.º, 6.º y 7.º de la Reglamentación general para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 16 de febrero de 1977.—El Secretario general, Jorga Poulica Cartel, 1.º 20. A

ge Baulies Cortal.—1.636-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se fija fecha para el comienzo de los ejer-cicios de la oposición libre para proveer 12 plazas de Técnico de Administración General (subgrupo de Contabilidad). 5915

Se convoca a los aspirantes admitidos, cuya relación se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de enero de 1977, para realizar el primer ejercicio de la oposición, previsto en la base octava de la convocatoria, que se celebrará el 23 de marzo de 1977, a las diez horas, en el Salón de las Crónicas de esta Casa sede Consistorial.

Previamente al comienzo del ejercicio se realizará el sorteo previsto en la base séptima de la convocatoria, para determinar el orden de actuación de los opositores en el segundo ejercicio.

ejercicio.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base séptima de la convocatoria y en el artículo séptimo de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 17 de febrero de 1977.—El Secretario general, Jorge Baulíes Cortal.—1.637-A.

5916

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se rectifica la composición del Tribunal de la oposición libre para proveer 12 plazas de Téc-nico de Administración General (subgrupo de Contabilidad).

Se rectifica el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de enero de 1977, en el sentido de sustituir al Presidente del Tribunal calificador, que era don Eudaldo Travé Montserrat, por el actual primer Teniente de Alcalde, don Manuel Font Altaba.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 6.º de la Reglamentación general para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 17 de febrero de 1977.—El Secretario general, Jorge Baulies Cortal.—1.638-A.

5917

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cádiz referente al concurso de méritos para la provisión en pro-piedad de la plaza vacante de Viceinterventor de Fondos Municipales.

Este Ayuntamiento convoca concurso de méritos para la provisión en propiedad de la plaza vacante de Viceinterventor de Fondos Municipales, entre Interventores de Fondos de Administración Local de categoría especial o primera, estando dicha plaza dotada con el coeficiente 5 y demás retribuciones

complementarias legalmente establecidas. El «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 34, del día 11 de febrero actual publica integramente las bases

de la convocatoria.

El plazo de la presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Cádiz, 17 de febrero de 1977.—El Secretario.—1.559-E.

5918

RESOLUCION del Ayuntamiento de Pantón referente a la oposición libre para cubrir la plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 46, de fecha 25 de febrero del año actual, se inserta anuncio de este Ayuntamiento convocando oposición libre para cubrir la plaza de Auxiliar de Administración General, dotada con el coeficiente 1,7 y demás emolumentos y gratificaciones concedidos a nivel general. neral.

Lo que se hace público con la advertencia de que los interesados pueden presentar instancias —según modelo que se facilitará en el Ayuntamiento—, en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la aparición de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Pantón, 2 de marzo de 1977.—El Alcalde-Presidente, Ramon Pardo Arias.—1.999-A.

5919

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes (Madrid) referente a la oposición para proveer en propiedad cuatro plazas de Técnicos de Administración General.

Se hace público para general conocimiento, según lo establecido en el artículo 7-1 del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, que el próximo día 31 de marzo de 1977, a las diecisiete horas, y en los locales de la Corporación, tendrá lugar el comicazo de las pruebas selectivas de la oposición para proveer en propiedad cuatro plazas de Técnicos de Administración General, vacantes en la plantilla orgánica de este Ayuntamiento.

San Sebastián de los Reyes, 3 de marzo de 1977.—El Alcalde. 1,990-A.

1.990-A

5920

RESOLUCION del Tribunal calificador de la opo-sición convocada para proveer siete plazas de Maestros y cinco de Maestras de internados mu-nicipales del Ayuntamiento de Madrid.

Por acuerdo del Tribunal, se pone en conocimiento de todos los aspirantes admitidos que el primer ejercicio de la oposición, para el que quedan convocados, se celebrará el día 29 del corriente mes de marzo, a las nueve de la mañana, en el Colegio Municipal de San Ildefonso, instalado en la calle de Alfonso VI, número 1, acto al que deberán acudir provistos del documento nacional de identidad y de pluma estilográfica o bolígrafo.

Al mismo tiempo vistos los marcios de consensos del mismo tiempo vistos las marcios.

Al mismo tiempo, vistas las vacantes producidas a tenor de lo dispuesto en la norma 1 de la convocatoria, se hace público que el número total de plazas a proveer es el de siete de Maestros y cinco de Maestras, al haberse ampliado las inicialmente convocadas en dos más, correspondientes a vacantes ocurridas antes de finalizar el plazo de admisión

de instancias.

Madrid, 3 de marzo de 1977.—El Secretario del Tribunal,
Paloma Villalba Currás.—1.986-A.